

DANKSAGUNG

Statt Karten!

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren,  
aber es tut gut zu erfahren, wie viele sie gern hatten.

# **Brigitte Geyersberger**

Besonderen Dank an Herrn Hans Poppitz für die einfühlsamen  
Worte, dem Bestattungshaus Alexander für die würdevolle  
Begleitung und allen, die sich in stiller Trauer mit mir verbunden  
fühlten, ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck  
brachten und gemeinsam mit mir Abschied nahmen.

**Dieter Geyersberger**

Heilbronn-Böckingen, im Dezember 2021